

TEMPORADA 1983 / 1984 PRIMERA REGIONAL. ILUMBERRI SENIOR



De nuevo en primera regional. El ascenso motivó exigencias deportivas en las que el Club tuvo problemas para hacer frente. Necesitaba contar con un entrenador con carnet de regional como mínimo. La Junta Directiva contactó con varias personas tratando de encontrar uno. Los resultados inicialmente no fueron positivos, la contratación se dilataba y el nerviosismo se hacía patente en la directiva y también en los jugadores. Finalmente, a mediados de septiembre, una semana antes de comenzar la liga llegó el esperado fichaje. Se llegó a un acuerdo con Javier Imirizaldu “el panadero de Liédena” y se pudo comenzar la liga con un entrenador facultado.

“El panadero”, que en los últimos años había realizado las funciones de entrenador en el Aurrerá de Liédena, equipo que pasaba por momentos muy críticos de supervivencia, decidió venir a Lumbier. Este ex jugador del Aurrerá, que tantas pasiones levantó en los años 70 en sus enfrentamientos con los de Lumbier, llegaba al pueblo como entrenador local. Este fichaje elevó mucho la moral de todo el Club por la trayectoria que este hombre había tenido en el mundo del fútbol regional navarro.

La pretemporada no se realizó en las mejores condiciones dado que durante todo el verano se estuvo esperando la llegada de un entrenador y mientras tanto no se entrenaba adecuadamente.

En lo económico el Club seguía pasándolo mal. No conseguía resolver este aspecto. Esto queda reflejado muy bien en un artículo del Diario de Navarra de fecha 15-9-1983:

Con respecto al equipo del año anterior en esta temporada se incorporaron cuatro nuevos jugadores: Jesús María Irigoyen, Kepa Osa, Fernando Zazpe y Javier Úriz.

La temporada comenzó muy mal, no se había realizado una buena pretemporada y ello se pagó en el inicio de la campaña. En las seis primeras jornadas solo se obtuvieron dos empates el resto fueron cuatro derrotas. La moral no era buena y las perspectivas de salvación se iban nublando. Pero a partir en la séptima jornada, cuando se obtuvo la primera victoria contra el San Cristóbal, cambió radicalmente la dinámica del conjunto. El equipo enganchó una tacada de 19 jornadas sin perder obteniendo 13 victorias y 6 empates.

En ese momento, cuando el equipo se encontraba en los puestos altos de la clasificación pugnando por el segundo puesto que daba derecho a jugar la promoción de ascenso, apareció la jornada aciaga. Nos visitaba el Sutegi de Olazacutía, un equipo situado en los puestos bajos de la clasificación, y por sorpresa nos ganó 1-2. La prensa lo vio así:

TEMPORADA 1983 / 1984 PRIMERA REGIONAL. ILUMBERRI SENIOR

En la jornada siguiente visitamos al San Juan y también nos derrotó. Estos dos resultados negativos en el tramo final de la liga limitaron mucho las opciones del equipo para alcanzar la promoción. Finalmente no lo pudo conseguir, a pesar de que los últimos resultados fuesen muy positivos.

En conjunto, la temporada se puede calificar de muy buena. Se comenzó con poca preparación y muchas dudas y se acabó disfrutando mucho, con la autoestima por las nubes. Se recuperó el ánimo de los jugadores, debido, en gran parte, a la buena acogida e integración del entrenador, una persona cercana que consiguió elevar la moral del equipo y acercar a la afición al Lardín.

Al final de la temporada ascendió directamente el San Juan. El Erri Berri jugó la liguilla de ascenso. La disputó contra el Ribaforada y el Loyola riojano. Subió el equipo ribero de Ribaforada. Por el contrario, descendieron el Lerinés, San Cristóbal, Zubiri y Lagun Artea, los tres últimos ya se habían retirado a lo largo de la temporada.

El Ilumberri no participó en la tradicional copa de primavera. La competición regular fue larga, terminó tarde. El precario aspecto económico del Club también influyó. En cualquier caso, la competición fue perdiendo interés a nivel provincial, hubo muy pocos equipos inscritos.